

Bhabinkamtibmas Polsek Sukaraja dan Babinsa memberikan pembekalan, penguatan dan meningkatkan Kapasitas bagi Anggota Linmas di desa binaannya.

Dwi Wahyuningsih - KOTASUKABUMI.KINERJA.CO.ID

Dec 15, 2023 - 09:09



Polsek Sukaraja Polres Sukabumi Kota

Kota Sukabumi - Polres Sukabumi Kota Polda Jawa Barat - Untuk mengoptimalkan keberadaan linmas di tengah-tengah masyarakat Bhabinkamtibmas Polsek Sukaraja dan Babinsa memberikan pembekalan,

penguatan dan meningkatkan Kapasitas bagi Anggota Linmas di desa binaannya. Selain dihadiri Bhabinkamtibmas dan Babinsa turut hadir juga Kepala Desa Sukaraja Kecamatan Sukaraja Sukabumi yang membuka kegiatan itu di Kantor Desa Sukaraja, Jum'at (15/12/2023). Dalam kesempatan tersebut Bhabinkamtibmas Desa Sukaraja Brigadir Erwin Trissa bersama Babinsa Pelda Rastum menyampaikan tentang tugas – tugas Linmas dan lain sebagainya. Bhabinkamtibmas dan Babinsa juga mengharapkan, untuk bekerja dengan ikhlas dalam mengayomi masyarakat dan jangan sampai terpecah belah serta berperan aktif dalam menjaga kerukunan warga, jikalau terjadi sesuatu agar segera melapor guna segera ditindak lanjuti dan tepat dalam penanganannya. Kapolres Sukabumi Kota AKBP Ari Setyawan Wibowo, SH, SIK, M.Si melalui Kapolsek Sukaraja Kompol Dedi Suryadi SE, M.Si mengatakan, tujuan kegiatan itu adalah untuk mengoptimalisasi keberadaan linmas di tengah-tengah masyarakat. “Linmas diharapkan mampu melakukan pendekatan yang persuasif, edukatif dan partisipatif dalam masyarakat,” ucapnya. Salah satu tugas pokok dan fungsi linmas saat penanggulangan bencana harus mampu menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, Satuan Linmas harus mampu menjadi pelopor dan penggerak pengamanan swakarsa di tengah-tengah masyarakat, Linmas juga didorong untuk membaaur dengan kelompok-kelompok masyarakat guna menciptakan situasi tertib, tenang dan aman di wilayah desanya. Terangnya “Semoga dengan adanya pembinaan ini, Linmas jadi semakin semangat dalam menjalankan tugas-tugasnya di masyarakat dan mampu menciptakan keseimbangan dalam menciptakan ketertiban dan keamanan khususnya di desa Sukaraja ini.” Tutup Kapolsek